

原沢久志議員



**当面は現在の認定
基準で対応する**

本市のうち40自治体が「障害者」と「特別障害者」を認定していますが、旧弥富町では特別障害者として2人を認定しているだけです。津島市並み（障害者77人・特別障害者235人）に適用基準を充実し、要介護認定者に障害者控除の認定書を交付していただけませんか。

対象者認定書の交付を

質 原沢議員

当市では、介護保険の要介護4・5の人を対象として、特別障害者控除対象者認定書を交付しており、要介護1・2・3の人は対象にしていません。

17年度には、県内64自治

体のうち40自治体が「障害者」と「特別障害者」を認定していますが、旧弥富町では特別障害者として2人を認定しているだけです。

障害者自立支援で
市独特の軽減策を

答 佐野介護高齢課長

認定書の取り扱いについて、海部事務所管内の市町村の状況を調査したところ、当面は現在の認定基準で対応していきます。

動向を見守り円滑に実施していく

答 横井福祉課長

障害者自立支援法は新しい制度ですので、今後の動向を注意深く見守り、制度が円滑に実施できるように考えていきます。

弥富中学校の跡地利用の考えは

答

池田教育長

(1) 「全国学力・学習状況調査」は、児童生徒の学力を客観的につかみ、指導方法の工夫や改善に生かすことと期待されますので、近隣市町村と同様に実施したいと考えています。

桜小分離校や防災施設等を検討する

答

川瀬市長

(2) 弥富中学校の移転改築工事が終わり次第、財政当局と相談して、できるだけ早く進めていきます。

(1) 子どもが感じる学校の教育行政全般についてストレスの最大の原因是、点数を競わせ序列を付けて振り分けをする競争主義的な教育だと考えます。

(2) 弥富中学校の移転改築工事が終わり次第、財政当局と相談して、できるだけ早く進めていきます。

(3) 弥富中学校の跡地には、桜小学校の分離校の新設や敷地面積を勘案し、防災施設・文化会館等、地域に必要なものから検討していき

(3) 現弥富中学校の跡地利用についてどう考えていますか。

前の生活をするのに必要な支援をするのが行政の当然の仕事であり、厚生労働省は自治体の判断で独自の軽減策を拡充していただけませんか。

テス

(3) 弥富中学校の跡地には、桜小学校の分離校の新設や敷地面積を勘案し、防災施設・文化会館等、地域に必要なものから検討していき